



Paroisse Saint-Cybard sur Charente et Nouère : retour sur la messe de rentrée

En ce dimanche 03 Octobre 2021 à l'église Notre Dame de la Route de Saint- Yrieix, enfants du caté, jeunes couples, parents, papis et mamies, tous ont répondu à l'invitation du Seigneur à venir le louer surtout lui confier la nouvelle année pastorale 2021-2022. Le thème autour duquel s'articulera la vie paroissiale est celui de l'Amour de Dieu et de la synodalité. L'image de l'amour divin qui nous enveloppe est traduite par un manteau confectionné que les enfants décoreront tout au long de l'année lors des séances de caté. Dans cet amour nous sommes conscients que Dieu chemine avec nous puis nous cheminons les uns par les autres et avec les autres. A l'issue de la messe le partage du verre de l'amitié a engagé tous les paroissiens sur le chemin de l'amour et de la synodalité. Bonne et heureuse année pastorale dans l'amour du Seigneur, les uns avec les autres et par les autres. *Père Patrice Zoma*



ENSEMBLE, N'AYONS PAS PEUR DE
DIRE JESUS AU MONDE



ENSEMBLE, N'AYONS PAS PEUR DE
DIRE JESUS AU MONDE





